

Rollschuhdisco begeistert Groß und Klein in der Bliestalhalle

Oberthal – Bunte Lichter, flotte Musik und jede Menge gute Laune: Am Samstag, den 25. Oktober 2025, verwandelte sich die Bliestalhalle in Oberthal in eine stimmungsvolle Röllschuhdisco. Von 16:00 bis 20:00 Uhr drehte sich dort alles um Spaß auf Rollen – und das mit großem Erfolg. Fast 150 Besucherinnen und Besucher nutzten die Gelegenheit, um auf Röllschuhen oder Inlinern über die Tanzfläche zu gleiten.



Unter Anleitung erfahrener Trainer konnten Anfänger erste Versuche wagen, während geübte Skater ihre Moves zu cooler Musik zeigten. Die Mischung aus Discofeeling und sportlicher Aktivität sorgte für eine tolle Atmosphäre, die alle Generationen begeisterte. Wer keine eigenen Skates mitgebracht hatte, konnte sich kostenlos Röllschuhe oder Inliner vor Ort ausleihen.

Auch fürs leibliche Wohl war bestens gesorgt: Das Jugendzentrum Oberthal kümmerte sich um den Grillstand und servierte leckere Rostwürste, während der Jugendbeirat kühle Getränke anbot. So blieb kein Wunsch offen, und die Besucher konnten sich nach dem Rollen wieder stärken.



Die Veranstaltung war Teil des Kinderferienprogramms der Gemeinde Oberthal und erwies sich als voller Erfolg. Die Organisatoren freuten sich über die große Resonanz und das positive Feedback der Teilnehmenden. Viele wünschten sich schon jetzt eine Wiederholung im nächsten Jahr.

Ein rundum gelungener Nachmittag – mit viel Bewegung, Musik und Gemeinschaftsgefühl auf Rollen.